



COMUNICADO

Para publicación inmediata

Ottawa, 9 de diciembre de 2022

Comunicado de ParlAmericas sobre la situación en Perú

ParlAmericas como institución que promueve el fortalecimiento de la democracia y la diplomacia parlamentaria en el Sistema Interamericano, y que vela por el diálogo político cooperativo y la construcción de consensos multipartidarios, expresa su profunda preocupación por los hechos sucedidos el día 7 de diciembre de 2022 con relación al intento del expresidente Pedro Castillo de disolver el Congreso de la República del Perú y establecer un gobierno de excepción.

ParlAmericas, reconociendo la importancia del principio de la soberanía, alienta a las instituciones de la República del Perú para que a través del diálogo pacífico y la concertación continúen restableciendo el orden democrático, garanticen la estabilidad política y preserven el Estado de derecho.